Braubach lebenswerter e. V.

Bürgerinitiative für eine verkehrsberuhigte Stadt

Braubach lebenswerter e.V. Unteralleestrasse 18, 56338 Braubach



Braubach, 17.1.2016

2. Info - Brief zur Umgehungsstraße Braubach

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir hatten Ihnen bei Ihrem letzten Besuch zugesagt, Sie immer dann zu informieren, wenn es Neuigkeiten gibt. Mit unserem 1. Info- Brief vom 5.3.2015 hatten wir Sie darüber informiert, dass eine Verkehrsuntersuchung in Braubach stattgefunden hat mit dem Ergebnis, dass täglich 9700 Kfz sowie 562 Lkw durch das Nadelöhr Braubach fahren.

Der nächste Schritt eines solchen Projektes ist die Berechnung eines Nutzen- Kosten Verhältnisses (NKU). In einer gemeinsamen Sitzung mit dem Stadtrat hat Herr Minister Lewentz gemeinsam mit dem LBM das Ergebnis vorgestellt. Der Faktor beträgt 1,25. Somit wurde die Wirtschaftlichkeit dieses Projektes klar nachgewiesen Über das Ergebnis haben wir uns sehr gefreut, da es zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Wir werden jetzt kurzfristig eine Bürgerversammlung organisieren. Herr Lewentz hat uns sein Kommen zugesagt und möchte persönlich die Ergebnisse den Braubacher Bürgern vorstellen.

In diesem Jahr wird mit dem Bau der Umgehungsstraßen Miehlen und Marienfels begonnen. Mit der Fertigstellung dieser beiden Straßen ist davon auszugehen, dass der Verkehr durch Braubach noch zunimmt. Das können und dürfen wir den Braubacher Bürgern nicht zumuten. Dann ist Braubach der einzige Ort zwischen der Verkehrsachse Rhein- Main-Gebiet und dem Großraum Koblenz sowie der Autobahnanbindung Koblenzer Kreuz- A 61 ohne Umgehungsstraße.

In den vielen Gesprächen und Präsentationen mit Ihnen haben Sie uns immer wieder ermutigt dieses Thema intensiv voranzutreiben. Jetzt brauchen wir Sie, um in Mainz dieses so bedeutende Projekt nicht nur für die Braubacher Bürger sondern auch für die gesamte Region umzusetzen.

Vielen Dank

Helmut Veit

r. Hejnz/Gemmer